

Docteur Philippe Biberson

Directeur Médical Régional, International SOS
Consulting Medical et Services Médicaux sur site



Né à Bangkok, diplômé de la Faculté de médecine de Bordeaux en 1982 et titulaire d'un diplôme d'Epidémiologie Appliquée, Philippe Biberson, 57 ans, a effectué des séjours comme médecin au Gabon et au Cameroun avant de rejoindre Médecins Sans Frontières (MSF) en 1984. Il effectue des missions successivement au Honduras, en Ouganda et en Thaïlande.

Il est ensuite nommé au département des opérations, en charge des actions en Asie du Sud-est, au Sri Lanka et en Guinée, puis Directeur Adjoint du Service médical. En 1994, il est élu Président de la section française de MSF et effectue deux mandats successifs. Il quitte MSF en 2001 et sert comme Attaché de coopération à l'Ambassade de France au Vietnam. En 2006 il prend la Direction Générale de l'Hôpital Français de Hanoi qu'il quitte en janvier 2010.

En mars 2010 il rejoint International SOS au poste de Directeur Médical – Consulting et Services Médicaux sur la région recouvrant l'Europe continentale, le Maghreb et l'Afrique de l'Ouest, fort de sa diversité d'expériences dans le milieu de la médecine internationale et de ses nombreuses missions humanitaires ou en santé hospitalière à l'étranger.

Sa fonction est d'accompagner les entreprises sur les grandes questions de santé publique et de santé communautaire, et tout au long de la mise en place de services médicaux en sites isolés.